

Servus!

In Cristo per Mariam.

Wer es noch nicht mitbekommen haben sollte: Die Heilige Kirche hat vermutlich einen neuen Streiter für Jesus Christus bekommen:

<https://propagandaschau.wordpress.com/>

Was den stalinistischen, viel-millionenfachen Mord an Christen im sibirischen Sowjet-Gulag betrifft – und nicht nur das! - so hat Rußland seine historische Lektion gelernt. Hatte Stalin noch zu Beginn der 30-er Jahre die Moskauer Erlöserkathedrale kurzerhand in die Luft gesprengt, so hat sich das postsowjetische Rußland unter seinem Präsidenten Präsident Wladimir Putin absolut erfreulich entwickelt: Der Staat hat jene Erlöserkathedrale detailgetreu wieder aufgebaut, und alleine das schon hatte ja, wir erinnern uns, im perversen, dekadenten Westen zu vielem, stinkigem Gemaule und Genörgel geführt. Heutzutage kümmert man sich liebevoll und penibel um Kirche und Priester und schützt sie vor Verbrechern, Rabauken und Proleten.

Auch in der Orthodoxie darf ja nur eine geweihter Priester den geheiligten Altarraum betreten. In genauer Kenntnis dieser Tatsache veranstaltete vor drei Jahren jene Rotzögörentruppe der „Pussy Proletas“ - oder wie die sich schimpften – in eben jener Erlöserkathedrale im Altarraum ihre Randalie mit hysterischem Gehampel und Gekreische („Die Kirche ist die Scheiße Gottes!!“); auch hierzu ein guter Artikel aus dem Archiv der Propagandaschau:

<https://propagandaschau.wordpress.com/2014/02/13/pussy-riot-die-mutter-aller-propaganda-kampagnen/>

Jetzt ist es im heiligen Rußland erneut zu einer dreckigen Blasphemie gekommen; eine Blasphemie freilich, die man, nachdem sie auch im Westen ruchbar geworden ist, den Menschen im Westen als verletzte „Kunstfreiheit“ aufzuzwingen trachtet:

<https://propagandaschau.wordpress.com/2015/03/31/3sat-kulturzeit-setzt-anti-russische-hetzkampagne-fort/>

Es versteht sich von selbst, daß die deutschen Müllstrom-Medien und der Staatsfunk einmal mehr Gift und Galle gegen Rußland spucken. Ich habe Hetz-Schriften auf n-tv.de und auf der Seite des sogenannten „Bayrischen Rundfunks“ gefunden. Ich lege von hier aus absichtlich keine Verweise dorthin; wen es interessiert, der möge bitte von sich aus navigieren.

Cristus vincit! Cristus regnat! Cristus ímperat!

Carlosmiguel